

Zeitschrift: Revue Militaire Suisse
Herausgeber: Association de la Revue Militaire Suisse
Band: 7 (1862)
Heft: 7

Inhaltsverzeichnis

Nutzungsbedingungen

Die ETH-Bibliothek ist die Anbieterin der digitalisierten Zeitschriften. Sie besitzt keine Urheberrechte an den Zeitschriften und ist nicht verantwortlich für deren Inhalte. Die Rechte liegen in der Regel bei den Herausgebern beziehungsweise den externen Rechteinhabern. [Siehe Rechtliche Hinweise.](#)

Conditions d'utilisation

L'ETH Library est le fournisseur des revues numérisées. Elle ne détient aucun droit d'auteur sur les revues et n'est pas responsable de leur contenu. En règle générale, les droits sont détenus par les éditeurs ou les détenteurs de droits externes. [Voir Informations légales.](#)

Terms of use

The ETH Library is the provider of the digitised journals. It does not own any copyrights to the journals and is not responsible for their content. The rights usually lie with the publishers or the external rights holders. [See Legal notice.](#)

Download PDF: 14.05.2025

ETH-Bibliothek Zürich, E-Periodica, <https://www.e-periodica.ch>

REVUE MILITAIRE

SUISSE

dirigée par F. LECOMTE, major fédéral.

N° 7

Lausanne, 4 Avril 1862.

VII^e Année

SOMMAIRE. — Rassemblement de troupes de 1861 (*suite*). — Carte de la Suisse, dressée par l'état-major fédéral. — Nouvelles et chronique.

RASSEMBLEMENT DE TROUPES DE 1861.

(*Suite*).

Dans ces circonstances, le major Krauss donne à sa troupe le signal de la retraite, et de son côté le commandant en chef fait cesser le combat.

Le bataillon 113, chargé du service des avant-postes, établit son bivouac en amont d'Amsteg, se gardant à la fois du côté du Ried (rive droite) et en avant du pont de pierre du côté d'Instchi (rive gauche).

L'artillerie et la cavalerie sont cantonnés dans Amsteg; le reste de la division, sapeurs, carabiniers et infanterie, rebrousse chemin et va établir ses bivouacs en arrière de Zwing-Uri, dans les prairies des deux côtés de la route.

Pendant ce temps, le détachement du major Leemann était arrivé à sa destination, après des fatigues extrêmes. Mais l'ennemi n'avait pas prolongé sa résistance assez longtemps pour que la coopération des troupes sous les ordres de cet officier fût devenue nécessaire. Il dut donc redescendre sur Amsteg avec sa troupe et ses canons, le long des pentes abruptes qui dominant ce village. Cette descente fut plus difficile encore que la montée. Dans l'impossibilité de la faire avec les mulets et les chevaux, on renvoya ceux-ci par le chemin par lequel on était venu. Les hommes seuls avec leurs pièces purent se laisser glisser le long de ces dévaloirs, montrant par là ce que l'on peut obtenir de nos soldats, lorsqu'ils sont entraînés par l'exemple d'un chef énergique et audacieux.